

législateur, c'est Dieu, son conservateur, c'est Dieu, sa fin c'est Dieu.

Et de nos jours, fière de sa catholicité divine, elle marche en avant sur les deux hémisphères. Le temps, auquel rien d'humain ne résiste, n'a rien pu contre elle. Après plus de dix-neuf siècles d'existence, elle est encore toute jeune, débordante de vie. En dépit de dix-neuf siècles de persécutions, de prophéties de ses ennemis toujours démenties, de l'apostasie des gouvernements des tempêtes et des révolutions déchaînées à travers le monde, de la conjuration de toutes les passions humaines et des puissances de l'enfer, elle continue de remplir avec fruit cette mission qu'elle tient de son divin Fondateur : *Posui vos ut eatis et fructum afferatis.*

*Veni, vidi, vici.* Arrière donc le schisme, arrière l'hérésie ! Vive à jamais l'Eglise de Jésus-Christ, une, sainte, catholique, apostolique et romaine !! Vive à jamais la société immuable, éternelle ! *Tu es Petrus et super hanc petram ædificabo ecclesiam meam et portæ inferi non prævalebunt adversus eam. Credo in sanctam Ecclesiam Catholicam.*

---

A.M.D.G.